

L'HOPITAL DE LAVOUR C'EST VOUS !

Nous pouvons tous être amenés à fréquenter l'hôpital dans les moments les plus importants de nos vies, parfois les plus douloureux, pour nous, pour nos proches, pour nos amis.

Tous ceux qui travaillent au CH Lavour vous ont accueilli, reçu, soigné, souri, réconforté, accompagné, soutenu. Vous avez probablement touché du doigt leurs difficultés, vous avez été touchés par leurs conditions de travail et vos conditions de soins souvent dégradées quand le personnel manque. Peut-être avez-vous aussi mesuré leur engagement contre vents et marées...

Ils sont **malmenés** aujourd'hui et ils ne sont pas les seuls. **Les patients le sont aussi**, notamment les plus fragiles d'entre eux en particulier dans les services pour **personnes âgées** et en **psychiatrie**.

Ces patients parmi les plus démunis sont impactés par les suppressions de postes (psychiatrie) par le sous effectif chronique (services personnes âgées, médecine, SMR...) et par le manque de médecins (Urgences, pédopsychiatrie...) C'est sur les patients que pèsent les décisions qui vont à l'encontre de la qualité et de la sécurité des soins et qui les privent des moyens humains indispensables à leur chevet pour les soigner.

Ils subissent, comme les soignants autour d'eux, le sous financement chronique de notre établissement.

Pire nous subissons tous la transformation de l'hôpital en usine à acte, à produire du soin à bas coût comme en supprimant des lits et du personnel !

Le combat des agents du CH Lavour, c'est le votre. L'hôpital, c'est vous !

Ce combat est porté par une idée forte : ne pas faire de l'accueil à l'hôpital une seule histoire d'argent et de rendement. L'hôpital de Lavour ne doit pas devenir inhospitalier. Nous voulons un hôpital accueillant, avec des équipes en nombre suffisant pour prendre soin.

Les négociations avec l'intersyndicale sont à l'**arrêt**. En effet, la **direction** reste **sourde** aux revendications des équipes sur les **suppressions** de postes.

A cela se rajoute une réelle volonté de dégrader encore plus vos soins avec la multiplication de suppressions déguisées via un artifice qui ressemble à une forme d' « escroquerie administrative » avec pour effet immédiat une précarisation des équipes, des soins et donc des patients.

La Direction doit entendre notre message, il n'y a aucune demande démesurée :

- **NON aux suppressions de postes et à la précarisation des équipes**
- **OUI à des moyens humains pour prendre soin**
- **OUI à la remise à niveau des équipes** maltraitées par le combo **absences/travail en sous effectif** qui impactent soignants et patients

Supprimer des postes c'est maltraiter les équipes et les patients

Supprimer des postes c'est renoncer à la qualité et à la sécurité des soins

4ème RASSEMBLEMENT MARDI 14 MAI 13h30

APPEL DE L'INTERSYNDICALE

AUX AGENTS, AUX CITOYENS, AUX USAGERS :

CE DONT IL EST QUESTION A L'HOPITAL DE LAVOUR AUJOURD'HUI, C'EST DE LA QUALITE DE VOS SOINS DEMAIN

Cour d'honneur de l'hôpital général

ENCORE MOBILISES ET TOUJOURS DETERMINES !